

MANDATARIO ABOGÓ POR LA LIBERTAD DEL ALCALDE COMUNISTA

Gobierno protestó ante Colombia por dichos de Petro sobre Jadue

El canciller Alberto van Klaveren calificó declaraciones como “inaceptables e imprudentes”.

Los dichos del gobernante colombiano “desconocen la trayectoria democrática de nuestro país, así como la existencia de un Estado de Derecho”, aseguró el ministro de Relaciones Exteriores.



AGENCIAS
diario@ladiscusion.cl
FOTOS: AGENCIAS

El canciller Alberto Van Klaveren calificó como “inaceptables e imprudentes” las críticas del presidente de Colombia, Gustavo Petro, al sistema judicial chileno, por la prisión preventiva en que se encuentra el alcalde de Recoleta, Daniel Jadue (PC).

A través de su cuenta de X, Petro compartió un video de la exlegisladora ecuatoriana Gabriela Rivadeneira, en el que cuestionaba la “dictadura de la guerra judicial” contra el militante comunista.

Palabras a las que se sumó Petro, aunque confundió el nombre de pila del jefe comunal. “Yo pido la



Entregamos nota de protesta a encargada de Negocios de Colombia en Chile ante los dichos del Presidente Gustavo Petro. Se trata de declaraciones inaceptables e imprudentes, que desconocen la trayectoria democrática de nuestro país, así como la existencia de un Estado de Derecho”

ALBERTO VAN KLAVEREN
MINISTRO RELACIONES EXTERIORES

libertad de Gabriel Jadue (sic) en

Chile. Preso por la jurisprudencia de Pinochet impuesta a los seres libres”.

Ante esta situación, Van Klaveren escribió en la misma red social que “entregamos nota de protesta a encargada de Negocios de Colombia en Chile ante los dichos del Presidente Gustavo Petro”.

“Se trata de declaraciones inaceptables e imprudentes, que desconocen la trayectoria democrática de nuestro país, así como la existencia de un Estado de Derecho”, indicó la autoridad.

Esta misma jornada se ratificó la prisión preventiva en contra de Jadue, imputado por el caso Farmacias Populares, tras considerar que no existen antecedentes nuevos que justifiquen el cambio.